

APOSTEMOS POR LA NATURALEZA

El pasado día 31 de agosto, se celebró en el pantano de Fresneda el XII Concurso de Pesca Virgen de las Cruces, que se desarrolló con absoluta tranquilidad. La pesca estuvo remisa a la hora de salir, pero los pescadores, en su afán de no defraudar, consiguieron sus capturas, unos más contentos que otros por el éxito obtenido, pero así es el deporte. Las capturas fueron muy variadas, pues las especies recogidas fueron: barbos, carpas, cachuelos y algún que otro bass-black que aunque no pertenecen a la especie de los ciprínidos también pueden ser contabilizados en nuestros concursos, siempre y cuando se pesquen como las normas exigen.

Los pescadores entraron a los pesquiles a las 7,00 horas dando el concurso comienzo a las 8,30 horas y terminando a las 12,30 de la mañana. Tras dar el pitido final se llevó a cabo el pesaje, el cual arrojó los siguientes resultados:

Categoría absoluta:

- 1º Jesús Aguirre López
- 2º Fco. Javier Martín-Consuegra
- 3º Maximiano Martín Campos
- 4º Florencio Espinosa
- 5º Yonathan Donoso
- 6º Victoriano Gonzalez-Aleja

Categoría Dama:

- 1º Ana Martín-Gil



Campeones del XII Concurso de Pesca Virgen de las Cruces

Categoría Infantil:

- 1º Javier Martín-C. Martín-Gil
- 2º Víctor Manuel Córdoba Glez.-Aleja.

Terminamos dando un consejo a todos aquellos que les guste o apasione este deporte y, sobre todo, la naturaleza: "que si van a pantanos, embalses o ríos, cuiden el entorno como si fuera su casa,

porque da pena llegar, en ciertas ocasiones, a estos lugares y ver que alguien que pasó antes, los dejó llenos de cristales, botes, basura, etc. Piensa que la naturaleza es vida y es una pena destruirla".

FRANCISCO JAVIER MARTIN
CONSUEGRA

El diestro daimieleño, cautivó al público de su pueblo

LUIS MIGUEL VÁZQUEZ, SÍ FUE PROFETA EN SU TIERRA

Era el día esperado para unos. Era el día deseado para otros. ERA EL DÍA.

Aquel 4 de septiembre de 2003, quedará en el recuerdo de aficionados y espectadores daimieleños que asistieron a la Plaza de Toros para ver a su torero. Algunos, con el deseo del triunfo de su paisano. Otros, ante la expectativa de observar en directo a ese novillero de quien tanto se habla. Todos, con el referente anunciado en los carteles: "¡Que no te lo cuenten!". "La gesta de un torero", (encerrona en solitario ante seis toros de "Los Recitales"). "El gesto de su pueblo", (todos con Luis Miguel).

La comunión público-torero creó una magia en el ruedo única en la historia de nuestro coso. Por su albero, han desfilado las grandes figuras. Nunca hasta este día se acompañó la actuación de un diestro de la forma y manera que lo hizo la gente de

Daimiel. Desde un silencio "maestrante", Daimiel admiró a su torero. Enhorabuena a esa afición. Viva nuestra Banda Municipal de Música y al autor de ese pasodoble "Luis Miguel Vázquez". Ovación encendida a esa Cofradía que impuso en el albero la Medalla de Plata de la Virgen de las Cruces, distintivo que en gesto de auténtico daimieleñismo, el diestro entremetió hasta lo más profundo de su alma. ¡Olé Luis Miguel! ¡Olé por ese terno nazareno y oro elegido por tí para la ocasión!

Nos negamos a hacer una crónica taurina.

Para comprender en su totalidad el sentimiento expresado, vayan a ver de nuevo a Luis Miguel. No esperen a que se lo cuenten.

A partir de ahora, el triunfo es de él y de su gente. Daimiel, al fin, está con

Vázquez. Su salida a hombros por la Puerta Grande de su entrañable Plaza, con su madre esperándole, quedará en la retina y el recuerdo de muchas personas.

Que más da si fueron ocho orejas, fueron seis o fueron diez. Aquel día, Daimiel descubrió a su torero. Un torero artista llamado Luis Miguel Vázquez.

"UN PIROPO LE MANDO A SU TORERO,

TORERO DE GRAN ARTE Y ALTI-VEZ;

TORERO MUY MANCHEGO Y DAIMIELEÑO:

¡PEDAZO DE TORERO LUIS MIGUEL!"

(Poema taurino escrito por Diego del Moral q.e.p.d.)

Como en los cuentos, un sueño hecho realidad.

UNO DEL PUEBLO